



MEMBIMBING Karya Seni Tari

Oleh: Dr. Joko Pamungkas, M.Pd.

Ijinkan saya saya akan kembali menceritakan pengalaman saya sebagai dosen ketika membimbing mahasiswa dalam lomba karya seni tari PIMPEL antar perguruan tinggi tingkat nasional di Universitas Muhammadiyah Surakarta pada tahun 2018. Kesempatan ini mungkin bagi saya sangat luar biasa ketika saya sebagai pembimbing lomba karya mahasiswa harus mendampingi seni yang bukan orang seni. Bagaimana saya harus membimbing dengan sabar dikarenakan anak-anak kami bukan merupakan anak yang bukan berbackground seni. saya harus memberikat motivasi agar anak-anak kami berani tampil menari didepan umum. kegiatan ini saya kawal secara pribadi dikarenakan memang tidak ada apresiasi dari fakultas. saya juga harus memberikan contoh bagi anak-anak kami untuk menjadi suri tauladan yang baik.

Pada kesempatan itu saya membimbing sejumlah dua kelompok kontingen lomba putra dan putri. Dalam proses persiapan materi saya bimbing dengan sepenuh hati dan saya tanamkan pada jiwa mahasiswa "*golek jeneng sikik jenang keriger*" perjalanan proses yang begitu cukup melelahkan dan saya coba dampingi dengan segenap segala yang saya punya karena pada waktu itu keterbatasan anggaran yang ada .

Dalam agenda lomba tersebut di ikuti banyak kontingan dari berbagai perguruan tinggi dengan kesiapan materi dan dukungan serta spoerter yang cukup luar biasa, Belum lagi dengan hadirnya beberapa kandidat perguruan perguaruan tinggi yang cukup ternama Dan pada akhirnya lomba itu terlaksana serta pengumuman dewan juri di bacakan dalam salah satu pengumuman itu kontingen FIP mendapatkan juara 2 kontingen putri dan harapan 1 kontingen putra serta mendapatkan uang pembinaan.



Saya memberikan penjelasan tentang proses hasil ini merupakan hasil latihan anda yang dengan semangat dan pantang menyerah anda semua yang berjuang untuk lembaga semoga ini bukan akhir perjuangan tapi pemicu mahasiswa untuk selalu berprestasi demi masa depan, mewakili lembaga saya sampaikan uang pembinaan kami serahkan

semuanya kepada mahasiswa sebagia unjud rasa bangga kami mewakili lembaga.